

## High-Tech-Center im Thurgau

**Im Sommer feierte man im High-Tech-Center (HTC) Thurgau-Tägerwilen die interne Eröffnung der zweiten Bauetappe.**

Ein wichtiger Schritt in die Zukunft des HTC Thurgau-Tägerwilen ist somit vollbracht. Mittlerweile profitieren bereits 23 innovative und aufstrebende Unternehmen vom zukunftsweisenden Konzept des HTC. Darunter befinden sich auch Preisträger von nationalen Wirtschaftsförderungs-Wettbewerben, zahlreiche Unternehmen aus dem Ausland sowie das grösste Schweizer Roboter-Unternehmen.

Am Tag der Eröffnungsfeier unterzeichnete VR-Präsident Hansjörg Fasnacht mit dem Oberbürgermeister von Konstanz einen Kooperations-



*Innovatives High-Tech-Center.*

vertrag zwischen dem HTC und dem Technologiezentrum Konstanz (TKZ). Die beiden Technologiezentren bieten KMU und Jungunternehmen aus Deutschland und der Schweiz fortan gemeinsam Hand bei Wirtschafts-, Technologie- und Innovationsfragen. Das Ziel der HTC-Philosophie ist es, optimale Voraussetzungen für Forschung, Entwicklung, Produktion und Logistik zu schaffen.